CORRIGE AMLO SU FRASE EN FESTEJO MORENISTA

'Quedó atrás la consigna de que la 4T debe ser feminista, pues ya lo es'.



FELICITA A LAS MUJERES

Para AMLO, su gobierno es feminista

En pleno 8 de marzo, el presidente Andrés Manuel López Obrador corrigió su frase feminista a las morenistas, habló de los conservadores, de la expropiación petrolera y las felicitó, durante el acto conmemorativo en Palacio Nacional.

"Esa consigna de que la cuarta transformación debe ser feminista o no será, creo que se quedó atrás, ya la cuarta transformación es feminista", expresó frente un centenar de legisladoras, gobernadoras e integrantes del gabinete. "Ya alcanzamos que sea una realidad el feminismo", dijo, y apuntó que 70% del servicio público son mujeres.

Aprovechó que congregó a las morenistas para invitarlas a participar en el acto que realizará el 18 de marzo en el Zócalo. "Las invito, no creo que lleguen los conservadores porque es conmemorar la expropiación petrolera y eso no se les da".

A pesar de que se ha reiterado que no es un día para felicitaciones sino reconocimiento, el Presidente 'resbaló' y dijo: "Yo les felicito mucho, y amor con amor se paga".

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad, destacó que "en tiempos de transformación, hay voluntad política del presidente López Obrador, ocupamos un lugar primordial, ya no somos invisibles".

Algunas morenistas, como Aleida Alavez, se exhibieron con un pin metálico con la caricatura del Presidente.—Diana Benítez